

LYON

# Le grand rabbin régional Daniel Dahan enfin intronisé

La cérémonie a été repoussée en raison de la crise sanitaire. Daniel Dahan succède à Richard Wertenschlag qui avait été élu grand rabbin régional il y a 45 ans.

Grand rabbin régional depuis près d'un an et demi (il avait été élu en mai 2020), Daniel Dahan n'avait pu être intronisé en raison de la crise sanitaire. La cérémonie a enfin pu avoir lieu ce dimanche 10 octobre dans la grande synagogue du quai Tilsitt, à Lyon.

Au cours de la cérémonie, le président du Consistoire régional, Alain Sebban, n'a pas manqué de souligner le caractère important et exceptionnel de l'événement pour la communauté « en raison d'une crise sanitaire qui a empêché cette cérémonie de se dérouler mais parce que c'est aussi une première depuis 45 ans... ». Daniel Dahan succède en effet à Richard Wertenschlag, 75 ans, qui a été à ce poste pendant plus de 40 ans.

**« Un berger capable de guider sa communauté »**

La cérémonie d'intronisation



Le grand rabbin de France, Haïm Korsia, et le grand rabbin régional Daniel Dahan lors de sa cérémonie d'intronisation dimanche en fin de journée. Photo Progrès/Sandrine RANCY

a eu lieu en présence du grand rabbin de France, Haïm Korsia, du président du Consistoire central Joël Mergui, du président du Consistoire régional

Alain Sebban, de nombreux élus locaux et régionaux, des rabbins et responsables communautaires de la région ainsi que des représentants des cul-

tes.

Haïm Korsia, grand rabbin de France, connaît bien Daniel Dahan et l'a comparé à « un berger capable de guider sa

communauté avec empathie [...] dans une région à la charge mémorielle immense ».

« C'est toujours un moment émouvant pour l'ensemble des participants et des rabbins ce moment de fidélité et de renouveau, quand je suis entré, j'ai eu l'impression d'assister à un mariage... », s'est-il ému.

Lors de son discours, Daniel Dahan a présenté son projet pour la communauté, dont l'ambition est de développer la synergie des compétences rabbiniques et communautaires. Il souhaite inscrire son action dans un rapport de proximité, ce que ne lui a pas trop permis la crise sanitaire depuis un an. Il entend ainsi échanger et apporter la parole de la Torah, à travers toutes les composantes de la communauté et de la Cité. Avec des projets auxquels Alain Sebban a apporté quelques contours dont « le projet ambitieux de la création d'une école confessionnelle sous l'égide du Consistoire qui viendra compléter l'offre proposée depuis plusieurs décennies par les deux établissements de Villeurbanne ».

Sandrine RANCY